

Saint-Xandre : le collectif de l'Aubreçay n'abandonnera pas



Les premiers engins sont arrivés pour défricher le futur parc d'activité (© Y.P.)

Ils craignaient l'arrivée des premiers engins de chantier début janvier. Ce n'est que depuis quelques jours que le débroussaillage des 17 hectares du parc d'activité économique du hameau de l'Aubreçay, commune de Saint-Xandre, a débuté. Depuis sa présentation en réunion publique en août 2020, la pilule ne passe pas pour les riverains qui, depuis, se sont constitués en collectif. Le réel début des travaux est prévu début avril. Il ne fait pas de doute que d'ici là, le permis d'aménager signé récemment par la maire de Saint-Xandre, Évelyne Ferrand, sera attaqué devant la juridiction administrative. « *D'ici quelques jours, nous allons avoir une bonne surprise à annoncer aux habitants du village* », confie Jonathan Fèvre, un des leaders du collectif. Ce dernier ne cache pas qu'une douzaine d'associations a rejoint la cause du collectif, comme de nombreux habitants de la commune. Il est également question d'élus rochelais d'Europe Écologie - Les Verts (EELV). Mais aussi d'une autre association qui devrait prochainement saisir la justice administrative. « *Nous nous sommes rapprochés d'un avocat* », poursuit Jonathan Fèvre. Du côté de la mairie, entre préfecture et communauté d'agglomération (CDA) de La Rochelle, la maire Évelyne Ferrant ne cache pas de se trouver entre le marteau et l'enclume. Et de s'interroger au regard des événements de ces derniers mois : « *Est-ce le bon moment en cette période Covid où les entreprises sont en difficulté ?* »